

Ressort: Gesundheit

US-Mediziner heilen HIV-infiziertes Baby

Atlanta, 04.03.2013, 12:32 Uhr

GDN - Erstmals ist es US-Medizinern nach eigenen Angaben gelungen, ein mit HIV infiziertes Baby zu heilen. Die Mutter hatte das Kind bei der Geburt mit dem Virus angesteckt.

Wie die behandelnde Ärztin Deborah Persaud am Sonntag bei einem Fachkongress in Atlanta erklärte, wurde das Neugeborene innerhalb von 30 Stunden nach seiner Geburt mit drei Standard-Medikamenten gegen HIV behandelt, noch bevor Tests die Infektion überhaupt bestätigt hatten. Forscher vermuten, dass diese Medikation das Entstehen von Virenreservoirs verhindert habe. Persaud erklärte, dass die Viren im Blut des Kindes bereits nach 29 Tagen nicht mehr nachgewiesen werden konnten. Anschließend erhielt es weiterführende Behandlungen zur Senkung der Erreger. Obwohl die Mutter diesen Prozess für zehn Monate unterbrochen hatte, fiel der abschließende AIDS-Test negativ aus und das Kleinkind galt, wie die Ärztin betont, als praktisch geheilt. Jährlich sterben rund 1,7 Millionen Menschen an Aids und den Folgeerkrankungen. Die Uno spricht von etwa 330.000 mit HIV infizierten Neugeborenen im Jahr 2011.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9133/us-mediziner-heilen-hiv-infiziertes-baby.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com